
４月１日付で栃木医療センターから配置換えで参りました瀬下明子と申します。
長野、茨城、東京、長野、神奈川、栃木と異動してこの度群馬にお世話になりま
す。これで北関東は制覇です。地元が長野なので群馬県はいつも高崎の山の上の
観音さまを横目で眺めて通り過ぎていました。群馬はすぐ行ける場所という印象
だったのですが振り返ってみると以外に訪れる機会もなく現在に至っていました。
これからいろいろと出かけてみようとガイドブックを見ています。群馬地区会は
初めましての方が多くて楽しみにしています。他施設の皆様ともお会いする機会
があればと思っています。ひとつだけ・・風がとても強いと聞いていますので冬
が怖いです。縁あって参りましたので群馬地区会が盛り上がるよう力になれたら
と思っています。群馬地区会の皆様どうぞよろしくお願いいたします。

野村 公達 4月1日付けで、まつもと医療センターより高崎総合医療センターに配置換えで参り
ました野村公達と申します。5施設目となりますが、群馬地区会は今回が初めてと
なります。群馬県の中でも高崎市は、山坂も少なく道路もしっかりと整備されてい
るので、自転車も快適に過ごせると思い、先日埃だらけになっていた我が自転車を
引っ張り出して乗ってみました。しかし、久しぶりに乗った自転車はペダルが重い
…！しばらく乗っていない間に筋力低下か！？（老化現象とはまだ思いたくない）
そこで週末は一つ遠くのスーパーまで自転車で買い物に行くなど、運動を心がけ健
康管理に気をつかいながら、新しい職場で勉強と発見の毎日を送っています。まだ
まだコロナウイルスの影響で皆様との交流が難しい状況ですが、群馬地区会の新人
として頑張っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

根岸 史知 4月より東京医療センターより昇任で参りました。根岸 史知と申します。
まだまだコロナが猛威を振るっている中で、東京から来るというのは風当たりが
悪いと思っておりましたが、高崎総合医療センターの皆様には温かく迎い入れて
いただきとても楽しくやらせてもらい感謝しています。
このご時世ですので、地区会会員の皆様と交流を深める機会も失われて非常に残
念ではございますが、機会があればぜひ声をかけていただけると嬉しく思います。
まだまだ主任として至らぬ点が多く皆様にはご迷惑をおかけしますが、検査科の
仲間たちと共に乗り越えていきたいと思っています。
また群馬地区会の益々の発展の為にも微力ながらも協力させていただきますので、
群馬地区会の会員の皆様に於かれましては、今後ともよろしくお願いいたします。

中戸川 萌 埼玉病院より配置換えで参りました、中戸川萌と申します。生まれも育ちも埼
玉県ですが、現在長野県に住んでおり新幹線通勤をしています。埼玉病院では
生理検査を担当していました。高崎総合医療センターは2施設目です。今回の
転勤に伴い、これまで経験のない細菌検査担当となり、ご迷惑をお掛けするこ
とが多くなってしまっていますが、検査科の方々は皆さん優しく、丁寧に指導
して下さり、楽しく新鮮な毎日を過ごしています。また、埼玉病院はブランチ
ラボであったため、検体検査の経験がなく、日当直に入るためのトレーニング
もしています。この恵まれた環境で多くの知識を身につけ、早く検査科に貢献
できるよう努力していく所存です。どうぞよろしくお願いいたします。

瀬下 明子

国臨協関信支部

群馬地区会だより
令和３年度新会員紹介（高崎総合医療センター）

本年度は 12名の方々が群馬地区会の仲間になりました！
よろしくお願いします（敬称略）
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国臨協関信支部

群馬地区会だより
令和３年度新会員紹介（渋川医療センター）

4月1日付けでまつもと医療センターより渋川医療センターへ昇任で参りました、新谷
（シンヤ）と申します。まつもと医療センターには2年間在職しておりましたが、新型
コロナウイルス感染症の影響もあり、一度も参集型の地区会は開催されず、他施設の会
員の皆さんとの交流も無いまま長野の地を去ることになってしまいました。未だ終息の
兆しが見えない状況が続いておりますが、群馬地区会の皆様にお会いできる日が来るこ
とを心待ちにしております。新型コロナウイルスの感染蔓延化と共に、ウクライナでの
戦争が長期化し、医療材料の納期にも影響が出てきており、各施設におかれましても苦
しい情勢であることと思われます。こんな時こそ群馬地区会が共同歩調を取り合い、盛
り上げていければと感じております。～「虹を見たかったら、雨も我慢しなくちゃね」
Dolly Rebecca Parton～
会員の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

4月1日付けで国立がん研究センター中央病院より渋川医療センターに昇任で参りま
した、髙栁彰子と申します。出身は群馬県ですがこれまで東毛と両毛地域にしかご
縁がなく、北毛地域である渋川市は新天地となります。休日に散歩がてら、渋川の
町並みや文化を肌で感じていこうかと計画しています。新型コロナウイルス感染防
止による自粛は続いていますが、徐々に規制緩和の兆しも見えてきましたので、近
いうちに皆様とお会いできる機会があれば嬉しく思います。今後もどうぞよろしく
お願いいたします。

群馬県地区会会員の皆様、はじめまして。４月から渋川医療センターに新規採用に
なりました深沢友理と申します。昨年、高崎総合医療センターで臨地実習を経験さ
せていただいていましたので、群馬県の国立病院には少しご縁を感じております。
出身も高崎市出身なので群馬県内の施設に就職できてうれしく思っております。皆
さんご存じの通り、群馬県は車移動が必須です。苦手な運転を克服し、今後はいろ
いろなスポットへドライブに行きたいと思っています。まずは有名な草津温泉やス
キー場まで自分で行けるようになり、スノーボードを楽しむことが目標です。渋川
医療センターでは現在、検体検査業務に配属され、日当直トレーニングの日々を
送っています。今後は学生時代に苦手分野だった病理検査室に配属にされる予定で
す。少しずつですが実際の病理業務を見学し、先輩技師の技術を垣間見るうちに、
配属されるのが楽しみになっている自分もいます（もちろん不安の方が大きいです
が…）まだまだできないこと、わからないことは多々ありますが、一生懸命頑張り
ます。どうぞよろしくお願いいたします。

4月より渋川医療センターへ入職いたしました野﨑未来と申します。福島県出身の私
には、群馬県の夏の暑さに適応できる身体づくりを、今から始める必要があるので
は、と考えております。私の群馬県に対する勝手なイメージは「上毛かるた」です。
ご存じの方も多いと思いますが、上毛かるたは、群馬の歴史・自然・人物・産業な
どを幅広く読んでいる郷土かるたで、読み札の裏にはその札の説明が書かれていま
す。群馬県民の第一歩として、まずはかるたを覚え、その名所や都市を巡り風物を
堪能したいと思います。また、群馬県には伊香保温泉、草津温泉、四万温泉etc..と
いった私の大好きな温泉もたくさんあるので、癒しを求めていろいろな温泉に足を
延ばそうと計画しております。
現在は、少しでも早く一人前の臨床検査技師として医療に貢献できるよう、先輩技
師から指導を受けながら、日々の業務に励んでおります。今後ともどうぞよろしく
お願いいたします。

新谷 和之

髙栁 彰子

野﨑 未来

深沢 友理



工藤 良太 はじめまして、昨年国立病院機構東埼玉病院で非常勤職員として働き、今年から高
崎総合医療センターの常勤職員になりました。工藤良太と申します。
臨床検査技師として働くのは2年目です。まだまだ分からないことが多く周りの
方々に頼ってばかりなので、１日も早く一人前の臨床検査技師になれるよう尽力し
ます。
また、今年から一人暮らしが始まり全く慣れません。よろしければ簡単に作れる料
理や節約方法、他に何か良いアドバイスがありましたら教えてください。よろしく
お願いします。

４月より高崎総合医療センターへ入職いたしました、岡戸実と申します。まだ検査
技師として未熟ではありますが、積極的に新しい知識や技術を身に着け、一日でも
早く患者さまや皆様の力になれるよう努力していきたいと考えています。皆様には
ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、検査技師として成長できるよう精
一杯努めて参りますのでどうぞよろしくお願いいたします。

岡戸 実

4月より沼田病院に配属されました村田です。新型コロナ感染拡大防止の観点から、
地区会活動も形式を変えながらの運営お疲れ様です。対面式での地区会行事で会
員の方々とお会い出来る事を楽しみにしております。
業務では、当院において地域医療のため迅速かつ精度の高い検査を心がけ、微力
ながら頑張っていきたいと思います。
赴任後、群馬県内を車で走ると、よく見かける日帰り温泉の文字。車にタオルを
積んでチャンスがあれば行ってみたいと思います。
今後とも、よろしくお願いいたします。

さいがた医療センターより昇任で参りました柳澤隆司と申します。
長野県上田市の出身です。今までに、長野、神奈川、栃木、新潟と勤務し群馬で7
施設目になります。各施設でいろんな経験をしてきた事を生かせる仕事をしたいと
思います
先日、長野県と群馬県との境の鳥居峠を通って自宅に帰る途中に、鹿が道路に飛び
出してきました。危うく車で鹿を轢きそうになり、怖い体験をしました。その付近
を通るときは、周りをよく見ながら運転するようにしています。
今回、群馬地区会員となるは初めてになります。会員の皆様と交流を深めていきた
いと思いますので、温かいご指導のほどよろしくお願いいたします。

国臨協関信支部

群馬地区会だより
令和3年度新会員紹介

（沼田病院・高崎総合医療センター）

柳澤 隆司

村田 行則



国臨協関信支部

群馬地区会だより
令和３年度 理事紹介

会長 松井 孝男 国立療養所栗生楽泉園
平素より地区会活動にご理解いただきありがとうございます。私も縁あってハンセン病療養所であ

る栗生楽泉園に参りすでに1年が経ちました。群馬県には上毛三山といった豊かな自然、草津や伊香
保、水上、四万をはじめ、沢山の温泉があります。また、上州和牛や上州豚、下仁田ネギ、シイタケ
などの豊富な農畜産物やおっきりこみに代表される粉食文化を誇り、自動車産業、伝統工芸など様々
な産業もしております。このような「群馬の魅力」をたくさんのひとに伝えていきましょう。
群馬県へようこそ!
今年度もコロナ禍により会員同士の交流活動が制限され集合することができません。そこで「群馬

地区会だより」の紙面上で、令和3年度(2022)の新入会員紹介をさせていただくことになりました。
施設にもう馴染まれてしまった方、または懐かしいお顔も見受けられるかもしれません。ソーシャル
ディスタンスですれ違ってもわかるように顔と名前を憶えてください。
また、刊行にあたり直接寄稿いただきました皆様、編集にご協力いただきました方々に心よりお礼

を申し上げます。

今年度の活動予定

・地区会研修会
日程:令和4年7月2日(土)

・地区会総会
日程:令和4年11月19日(土)

事務局長 池田 和典 沼田病院

理事 白倉 聡 渋川医療センター

理事 入澤 弘輔 渋川医療センター

理事 日野 歩 高崎総合医療センター

理事 市川 喜代子 沼田病院

昨年4月、沼田病院への異動を機に神奈川県から群馬県に引っ越してきました。沼田のことはほとん
ど知らなかったのですが、野菜や果物がおいしくて水芭蕉や美しい山々と雲海が満喫できるなど…
心身ともに豊かになれる環境だなと感じています。
群馬地区会に参加する機会は少なかったですが、理事をきっかけに知っていければと思いますので
よろしくお願いいたします

沼田病院に来てから2回目の春を迎えました。以前は朝日が昇る前に出勤し日が沈んでから帰宅とい
う太陽と縁のない生活を１０年間続けていました。沼田に来てからはゆっくり朝食を食べ、山々の様
子を伺いながら歩いて出勤、コロナで仕事は多忙ですが、日々の疲れは仲間と温泉で癒す、充実した
時間をおくらせて頂いております。今後コロナ渦が落ち着き以前のような会員同士の交流が深まれば
更に群馬での生活が充実したものになると思っています。今はまだ直接皆様にお会いすることができ
ませんが、その日を願い誌面にてご挨拶申し上げます。皆様どうぞよろしくお願いいたします。

群馬地区会理事を務めさせて頂いています、高崎総合医療センターの日野 歩です。西群馬病院(現
渋川医療センター)からずっと群馬地区会員です。今年に入り、虫が苦手な娘がキャンプをしてみた
いと言いだし、キャンプ場に行く練習として、天気のいい日は自宅の庭にテントを広げてキャンプ
ごっこをしています。虫がいると悲鳴を上げ大騒ぎをしている為、キャンプ場に行ける日は来るの
でしょうか。お薦めのキャンプ場があったら教えて下さい。一昨年来続く新型コロナウイルス感染
拡大の影響により交流の機会もなかったことから、今年は皆様に直接お会いできる機会があれば嬉
しく思います。至らない点もあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。

この度、令和3年度国臨恊関信支部群馬地区会理事を拝命いたしました入澤弘輔です。渋川医療セン
ターには開院より在職しておりますが、今回初めて理事という役職に携わらせていただきました。
右も左もわからず松井会長はじめ、理事の皆様には度々ご相談させていただき、たくさんのご助力
を頂いております。1年という期間ではございますが、群馬地区会が盛り上がるように尽力して参り
ますので、どうぞお力添えのほどよろしくお願い申し上げます。

会計担当の白倉です。渋川での単身生活も3年目を迎えました。単身中に群馬の名所を沢山巡りた
い！という思いから、この2年間でガイドブックに載っている主要な観光地をほぼ制覇することがで
きました。今年は、その季節でしか味わえない事を体験すべく、春は赤城、沼田、妙義、舘林、桐
生とひたすら桜の名所を見て回りました。夏は四万湖でカヌー、みなかみでキャニオニングに挑戦
したいと思っています。早くコロナ禍前のような集合型の研修会やレクリエーションなど会員同士
の交流ができることを祈っております。どうぞ宜しくお願いいたします。

編集後記
コロナ禍が長くつづき今までの人との繋がりを忘れてきてしまっている人もいるのではないでしょうか？会員の皆さんに
は通常の日常が戻ってきたときに役立つものになると思い会員紹介特集を作成しました。お役立てください（池田）


